

Rinden homenaje al Comandante Pinares a 56 años de su caída en Bolivia

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Sábado, 03 Junio 2023 21:40

Escrito por Gobierno Pinar del Río

Visto: 95

Combatientes de la Revolución Cubana, acompañados de una representación de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y del Partido en Pinar del Río rindieron homenaje a Antonio Sánchez Díaz, el Comandante Pinares, a 56 años de su caída en Bolivia.

A este pinareño, lo caracterizó la valentía, la honradez y la justeza en su modo de actuar, lo que le permitió ganarse el cariño y respeto de quienes le conocían. Trascendió en la historia por su ejemplo como guerrillero, jefe militar e internacionalista.

Durante el homenaje, en nombre de los habitantes de la provincia, le fue colocada una ofrenda floral en la Plaza de los mártires de Pinar del Río.

El acto, fue también ocasión propicia para que 12 pinareños recibieran el carnet que los acredita como integrantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana.

El presidente de esta organización en el municipio de Pinar del Río, Sixto Sinecio Díaz Padrón, rememoró varios momentos de la vida del mártir y refirió que el ejemplo de Pinares renace en cada pinareño digno.

El acto por el aniversario 56 de la caída en combate del Comandante Pinares, contó con la presencia de Yusmailyn Martínez Abreu miembro del Buró provincial del PCC, Yudalis Rodríguez Castro Primera Secretaria en el territorio cabecera y Osmani Azcuy Herrera el Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, así como familiares del mártir.

Con el nombre de Marcos, Pinares se integró a la guerrilla del Che en Bolivia el 20 de noviembre de 1966, un año y dos meses después perdió la vida al caer fulminado por un disparo en la selva boliviana.

Su recuerdo continúa vivo entre los cubanos. Los pinareños le recuerdan y enaltecen su nombre en escuelas, calles y plazas.